

COLOMBIA Escuchar artículo

Fuerte reacción de Gustavo Petro ante posibles cambios en la junta de **Ecopetrol**: “No nos reten”

El presidente electo escribió un mensaje polémico en sus redes sociales después de que se dieran a conocer los nombres que quedarían en la junta de la empresa estatal antes del cambio de gobierno

12 de Julio de 2022



En la mañana de este martes, el presidente electo, **Gustavo Petro**, escribió un fuerte mensaje en su cuenta oficial de Twitter sobre el cambio que aprobó la junta de accionistas de **Ecopetrol**.

El pasado 30 de marzo se amplió la decisión al período de sus directivos, impide hacer cambios en la junta al nuevo presidente hasta 2025.

“No nos reten. El voto popular es mandato. Quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias”, indicó el próximo mandatario en su cuenta de Twitter.

Además, Petro agregó en su mensaje, *“el propietario público elige libremente sus miembros en las empresas que lo representen. Es la representación del pueblo”,* sobre la junta de **Ecopetrol**.

La respuesta de Gustavo es al informe periodístico publicado por el diario La República, que da nombres de los integrantes de la compañía más importante del país. Dentro del artículo afirman que sólo podrán hacerse mediante una nueva reforma de estatutos.

LO ÚLTIMO



Corte Suprema niega solicitud de Iván Cepeda y Eduardo Montealegre por caso Álvaro Uribe

Comisión de la Verdad presentó el Informe Final ante la Corte Suprema de Justicia

Carolina Corcho confirmó que no habrá reforma a la salud este año, su implementación sería transicional

Mafe Walker está envuelta en una nueva polémica por su presunta participación en ‘Caso Cerrado’

Desde 2021 el Gobierno nacional había recibido alertas por posible corrupción en el OCAD-Paz

No nos reten. El voto popular es mandato. Quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias

El propietario público elige libremente sus miembros en las empresas que lo representen. Es la representación del pueblo.

[Translate Tweet](#)

El presidente electo escribió en sus redes sociales sobre la junta directiva de **Ecopetrol**. Foto: Twitter @petrogustavo

En un principio, la **administración de la compañía propuso a sus accionistas** ampliar de dos años a cuatro el periodo de sus directivos. Pero una accionista propuso que el primer periodo se contara desde el año 2021, es decir, los actuales miembros del directorio ya no terminarán su periodo en el mes de marzo del 2023, sino en marzo del 2025.

La junta directiva está liderada por Luis Guillermo Echeverri y conformada por Cecilia María Vélez White; Germán Eduardo Quintero Rojas; Hernando Ramírez Plazas; Carlos Gustavo Cano Sanz; Sergio Restrepo Isaza; Luis Santiago Perdomo Maldonado; y Esteban Piedrahita Uribe. Anteriormente, Juan Posada hacía parte de la Junta de la petrolera, pero fue seleccionado para la presidencia de ISA.

Sin embargo, el presidente electo no rechaza a ninguno de los nombres, pero en el mensaje de su cuenta de Twitter, quiere referirse a que el Gobierno Nacional que él presidirá entre los años 2022 y 2026 quiere contar con **delegados suyos** en la empresa.

Tras el mensaje de Petro, se sumó la denuncia de la senadora del Pacto Histórico **Clara López**, quien aseguró que en los últimos días de su mandato, el Gobierno nacional, con la Agencia Nacional de Hidrocarburos, está promoviendo un nuevo reglamento para dejar amarradas nuevas áreas y contratos de exploración y extracción petrolera.

“Este nuevo reglamento va abiertamente en contravía de la política de una nueva matriz energética anunciada por el nuevo presidente, que incluye el NO volver a firmar nuevos contratos de exploración petrolera. La ANH hoy considera que una disminución en la ejecución de la actividad exploratoria tendrá repercusiones negativas”, señaló López.

Cabe mencionar que, el presidente electo en una ocasión en diálogos para El Tiempo, informó que buscará el paso de las **energías limpias** en Colombia, *“la primera decisión que voy a tomar es el cese de la contratación de exploración de petróleo en Colombia. Es un mensaje claro: vamos hacia una economía productiva, no extractivista”.*

De igual manera, Petro explicó en ese momento que, *“Habrà una transición tranquila, pero segura y sería. Serà mi mensaje claro para todos los actores de la sociedad y de la economía de que iniciamos otro tipo de economía”,* respondió.

SEGUIR LEYENDO:

[“No hay democracia sin oposición”, Roy Barreras aseguró que el gobierno de Gustavo Petro dará garantías a quienes los critican](#)

[Iván Cepeda criticó al gobierno Duque por archivar la investigación de la Ñeñepolítica: “Es un regalo de impunidad”](#)

TEMAS RELACIONADOS

[Gustavo Petro](#)

[Junta directiva](#)

[Ecopetrol](#)

[Twitter](#)

[Mensaje polémico](#)

MÁS LEIDAS AMÉRICA

El aterrador video que muestra al tirador de la masacre de Texas dentro de la escuela y la cuestionada reacción de la policía

Las imágenes sirven como prueba para que las autoridades estudien la actuación de la policía durante el tiroteo en el que murieron 19 niños y dos maestras



Sube la tensión en Ecuador: una organización indígena pidió la renuncia de los ministros de Interior y Defensa

La Confederación de Nacionalidades Indígenas de la Amazonia Ecuatoriana también exigió que los secretarios de estado sean interpelados en un juicio político



Qué la ciencia nos acompañe: cómo Star Wars inspiró a una nueva generación de científicos

La saga del director George Lucas se basa en la historia o en sus personajes para estudiar el cáncer, desarrollar hologramas, el rayo tractor y los robots. La asombrosa huella en la astronomía



La FIA anunció la salida de Michael Masi, el ex Director de Carrera de la Fórmula 1 en la polémica definición del título entre Hamilton y Verstappen

Estuvo bajo la lupa por haberle permitido al neerlandés de Red Bull adelantar a los autos rezagados con el auto de seguridad en la pista, la clave para luego superar al inglés de Mercedes



Brian Sarmiento: El motivo de la expulsión del argentino en Real Garcilaso vs Melgar en 2015

El 'gaucho' denunció que hubo corrupción en las semifinales del fútbol peruano hace siete años atrás. Conoce por qué le mostraron la tarjeta roja en ese partido.



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

La NASA reveló nuevas fotos en alta resolución tomadas por el Telescopio James Webb



Del día de playa de Eva Longoria en Capri al misterioso viaje de Brad Pitt: celebrities en un click



Ofrecieron a Cristiano Ronaldo al PSG, pero aseguran que rechazarán su fichaje por un insólito motivo



Cuáles fueron las carreras que

¿Qué ocurrió realmente en la vuelta

Los gatos y sus grandes mitos

estudiaron Jeff Bezos, Bill Gates, Mark Zuckerberg y otros líderes de la tecnología

al mundo de Magallanes y Elcano?



MUNDO



El aterrador video que muestra al tirador de la masacre de Texas dentro de la escuela y la cuestionada reacción de la policía

Sube la tensión en Ecuador: una organización indígena pidió la renuncia de los ministros de Interior y Defensa

Paso a paso de la balacera en la México-Cuernavaca: así cayeron secuestradores sinaloenses

Qué la ciencia nos acompañe: cómo Star Wars inspiró a una nueva generación de científicos

La FIA anunció la salida de Michael Masi, el ex Director de Carrera de la Fórmula 1 en la polémica definición del título entre Hamilton y Verstappen

INFOBAE AMÉRICA



Ale Venturo y su reacción cuando le preguntan si está embarazada de Rodrigo Cuba

Capturan a alias Daniver, cabecilla de la columna Dagoberto Ramos de las disidencias de las FARC

Reforma Política-Electoral: incierto el futuro del Parlamento Abierto para discutir la iniciativa de AMLO

Marko Cortés defendió a Enrique Vargas, aspirante del PAN en Edomex, tras reunión con Peña Nieto

El aterrador video que muestra al tirador de la masacre de Texas dentro de la escuela y la cuestionada reacción de la policía

ENTRETENIMIENTO



El día que Marilyn Monroe se quedó a dormir en la fortaleza de Emilio "El Indio" Fernández

Cuál es la serie más popular en HBO Chile hoy

La nueva canción de Belinda podría ser una indirecta para Christian Nodal

Quién es Mónica Dossetti, qué enfermedad padece y en qué telenovelas triunfó

Café Tacvba anunció nueva gira por el país: fechas, costo de los boletos y preventa

DEPORTES



La FIA anunció la salida de Michael Masi, el ex Director de Carrera de la Fórmula 1 en la polémica definición del título entre Hamilton y Verstappen

La foto de Zague con Dani Alves que causó controversia entre la afición mexicana

Canelo Álvarez o Zurdo Ramírez: quién peleará primero contra Dmitry Bivol

¿Neymar lo ignoró? Se conoció un video en el que el brasileño parece esquivar a Mbappé en medio de los rumores de diferencias en el PSG

¿El mejor punto de beach vóley de la historia?: la increíble jugada que es furor en las redes



infobae

Infobae

Argentina
América
México
Colombia
RSS
Perú
Últimas Noticias

Contactémos

Redacción
Empleo
Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook
Twitter
Instagram

Contactémos

Términos y Condiciones
Política de Privacidad

